

Üstra lädt Gehbehinderte und Rollstuhlfahrer wieder zum Übungsnachmittag ein

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 14. August 2017 um 15:03 Uhr

Am Mittwoch an der Haltestelle Messe/Nord:

Üstra lädt Gehbehinderte und Rollstuhlfahrer wieder zum Übungsnachmittag ein



Montag 14. August 2017 - Hannover (wbn). Die Üstra lädt am Mittwoch, 16. August wieder zu einem kostenlosen Trainingsnachmittag ein.

An der Linie-8-Endhaltestelle „Messe/Nord“ stehen zwischen 15 und 17 Uhr alle drei Stadtbahntypen und ein Niederflerbus bereit, damit Gehbehinderte, Rollstuhlfahrer und sonstige Interessierte den Ein- und Ausstieg in die Fahrzeuge ganz ohne Zeitdruck üben können.

(Zum Bild: Ein rollstuhlfahrender Trainer gibt praktische Tipps. Foto: Üstra)

Fortsetzung von Seite 1

Wer am Mittwoch keine Zeit hat, kann sich schon einmal den nächsten Übungstag-Termin eintragen: Am 13. September von 15 bis 17 Uhr ebenfalls an der Haltestelle Messe/Nord.

Eine Anmeldung für beide Termine ist nicht erforderlich. Weitere Angebote zum barrierefreien Nahverkehr gibt es auf uestra.de.